

El actor Micky Molina acerca la figura del poeta Miguel Hernández a los alumnos de Elda

28/03/2017



El actor Micky Molina ha representado esta mañana en el Teatro Castelar el montaje *De Miguel a Miguel* ante **más de 800 alumnos de los institutos de Elda y Petrer** así como del colegio Miguel Hernández de Elda con el objetivo de acercar la poesía del poeta Miguel Hernández a los estudiantes. **Molina ha realizado dos sesiones para que todos los jóvenes lo pudiesen disfrutar.**

Acompañado por un piano y un violonchelo, el actor se ha convertido en el poeta de Orihuela y **ha conseguido**

transmitir su soledad, llanto, amor a la vida, sus versos, a sus hijos y a su mujer, Josefina, y en especial, a la esperanza. En su interpretación ha recitado conocidas obras como *Me llamo Barro*, *Sino Sangriento*, o *Nanas de la Cebolla*.

Tras esta actuación, que se ha realizado para **conmemorar el 75 aniversario del fallecimiento del poeta Miguel Hernández**, el actor ha mantenido una charla con los alumnos, que se han interesado por saber cómo se prepara para sus papeles o por la vida del

poeta, entre otros.



La obra se ha interpretado ante 800 alumnos | Jesús Cruces.